

## Sanctus, Sanctus, Sanctus.

Il n'y a rien que la Très Sainte Vierge recommande plus fortement dans ses instructions que le culte de l'Être Immuable de Dieu ; cette divine Mère ne cesse de nous rappeler quel respect nous devons à sa Majesté suprême et combien nous sommes obligés de lui rendre louange et gloire par la foi et l'amour. Mais Dieu n'est pas assez connu de certains fidèles et même de beaucoup d'âmes pieuses.

L'on n'étudie point assez ses attributs divins, les mystères de sa Trinité, l'amour de ses œuvres ; et comment louer et aimer ce que l'on ne connaît que peu et d'une manière vague. La vision béatifique de Dieu dont nous jouirons dans le ciel correspondra dans une grande mesure à la vertu divine